

ゆうづら だより

【第二三四号】

令和三年一月一日発行

899-2431
鹿児島県日置市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年中は子どもたちのために温かいご支援をいただきまして心より厚く御礼申し上げます。おかげさまで、三十七名の子ども達、職員一同全員が元気いっぱい新しい年を迎えることができ、何よりうれしく思います。

昨年は、新型コロナウイルスに振り回された一年でした。学校の行事もそのほとんどが中止となりました。子どもたちも私たち職員も、どうしようもない複雑な思いで過ごしてきました。それでも、これまで誰も体調を崩すことなく、元気に過ごしてきたことは幸せなことだったと考えています。今年は状況が落ち着いてくれることを祈るばかりです。

友愛学園では、今年も子ども達が安心・安全に生活できるように、児童職員全員のよきチームワークで頑張りますので、どうぞご指導ご支援くださいますようお願いいたします。

園長 大迫 浩

クリスマス会



十二月二十五日に恒例のクリスマス会を行いました。

今年は新型コロナウイルスの影響もあり、開催をギリギリまで迷いましたが、ソーシャルディスタンスをとり、招待客のいない、子ども達と職員のみで開催しました。

いつもと異なる形になりました



たが、幼児さんの可愛いダンスに始まり、子ども達の希望者による出し物もユニークで、小学生H君のマジックショーや、小学生三人組のお笑いコント、高校生の歌もありました。どれも楽しい時間とみんなの笑顔を誘うものとなりました。

期待が一番大きい食事は今年も豪華で、みんなキラキラした目で食事を楽しんでいました。食事時間の終盤でのスライドショーは、一年間を振り返り、子ども達の成長した姿や楽しかった思い出を感じさせてくれました。特に高校三年生にとっては、進学や就職が決まった中で最後のクリスマス会となったので、人一倍感じるものも多かったのではないかと思います。

来年にはコロナ禍も収束し、安心して過ごせる日常が戻って来て、またみんな楽しんでクリスマス会ができるようにとあらためて考えた夜となりました。

餅つきワッショイ

年の瀬が迫り、冷風吹き抜ける十二月二十七日に毎年の恒例である餅つきをしました。餅米が蒸し上がるたびに子ども達と一緒に石うすで餅をつきました。杵に合わせて周りの子ども達と「よいしょ。よいしょ」と合いの手の大合唱。小学生や幼児さんの皆もたくさん頑張ってくれました。そしてその後はとっても美味しいお餅を使った



「ぜんざい」や「いもち」、それから意外と人気のあるおこわのおにぎりをお昼に頂きました。自分達でついたお餅の美味しさは格別でした。餅つきを経験した事がない子どもも興味津々で見ている、楽しい雰囲気

の中で参加できたと思います。今年にはコロナ禍の中イベントも少なくなりましたが最後は皆で一つになって行った餅つき。来年も今日のお餅のようにのびのびと粘り強く、勉強や学校生活に頑張ってほしいと思います。

ご協力に感謝

- 小川様 楠木谷様
- 馬籠様 松久保様
- 匿名様 プチポア様
- キムチギャラリ様 ブレッシング様
- 鹿児島明倫ライオンズクラブ様 ユニクロ様
- 鹿児島維新ライオンズクラブ様 岩崎様
- 日本鏡餅組合様 伊藤様
- 第一生命労組様 徳田様
- 九州ろうきん様 野村様
- 加治木消防設備様
- JAさつま日置青年部会様
- 丸山喜之助商店様
- ほつともつと様
- 鹿児島まぐろ同友会様
- あしなが音楽隊様
- N T T 労働組合様
- シャンメリー組合様
- エフピーサポート様

今月も、多くの皆様にご支援頂いております。

ご協力ありがとうございました。



1月1日児童数37名

	(女子)	(男子)
幼児	0名	4名
小学生	8名	10名
中学生	3名	3名
高校生	4名	5名
小計	15名	22名

12月の行事予定

1日	元旦
6日	学園年賀式
8日	幼・小・中・高 始業式
9日	小・中 土曜授業
11日	幼 お楽しみ会
13日	中 学習定着度調査～
	14日
15日	小 授業参観・PTA
22日	中 入学説明会
	幼 保育参観
25日	鹿女子 卒業考査～
	27日
26日	串高 卒業考査～29日
	市農 卒業考査～28日